

## **Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels vom 13. Dezember 2022**

### **Bericht aus der Bauausschusssitzung**

Erster Bürgermeister Liebl informierte den Marktgemeinderat über die im Zuge der Bauausschusssitzung erzielten Ergebnisse. Dabei fand zunächst eine Vorberatung über die Vergabe von Baugrundstücken im neuen Baugebiet Pimaisset-Erweiterung statt. Eine erste Vergaberunde wurde dabei bereits durchgeführt. Weiter sprach sich der Bauausschuss dafür aus, dass Privatpersonen, die sich um die Aufstellung eines Verkehrsspiegels bemühen, diesen auch selbst finanzieren müssen. Hinsichtlich der Anfrage zum Erwerb einer Gewerbefläche am alten Bahnhof sah der Bauausschuss keinen Handlungsbedarf. Auch für die Errichtung eines Behindertenparkplatzes im Kreuzungsbereich Apotheke und Arzt muss geprüft werden, ob der Längsparkplatz die dafür vorgeschriebenen Maße einhalten kann. Bei der Ausfahrt aus dem Baugebiet Stockacker soll entlang des Fußweges ein Verkehrsschild (Vorfahrt gewähren) angebracht werden, um die Gefahrensituation zu entschärfen.

### **Bericht aus der Ausschusssitzung Senioren, Familie und Soziales**

Auch hierzu informierte Erster Bürgermeister Liebl den Marktgemeinderat über die bei der Sitzung besprochenen Themenpunkte. Dabei fand zunächst eine Vorstellung für das Angebot zur Beratung im Bereich des Sachgebietes Pflege statt. Hierzu wurde auch nochmals das Ergebnis der Bürgerbefragung in diesem Bereich thematisiert. Überwiegend konnte dabei festgestellt werden, dass die Mehrheit mit der aktuellen Wohnsituation zufrieden ist. Bei fortschreitendem Alter bzw. Erkrankung ist man jedoch an einem wohnortnahen Angebot in der Marktgemeinde interessiert, wonach auch der Bedarf für pflegerische Versorgung gewährleistet sein soll. Es besteht die Möglichkeit, einen Dienstleistungsvertrag als unabhängiges Beratungsangebot für Bürger und Bürgerinnen im Marktgemeindebereich abzuschließen. Der Dienstleister soll die Pflegebedürftigen und Angehörigen in den verschiedensten Konstellationen unterstützen. Der Marktgemeinderat sprach sich dafür aus, dieses Angebot zumindest für ein Jahr anzunehmen.

### **Information und Verschiedenes**

Hierzu gab Erster Bürgermeister Liebl zunächst einen Bericht aus dem gemeinsamen Kommunalunternehmen Abwasser bekannt. Dabei fanden bereits verschiedene Kanalspülungen und Schachtaufnahmen im Marktgemeindebereich statt. Im Zuge der Eigenüberwachung sind entsprechende Kanalinspektionen notwendig. Vorgestellt wurde außerdem die Möglichkeit zur Durchführung einer Potenzialanalyse im Bereich Regio-Tourismus (Bereitstellung von Stellflächen für Caravan Camping). Abschließend wurden verschiedene Einladungen und stattgefundene Veranstaltungen bekannt gegeben. Am Ende des Jahres bedankte sich Erster Bürgermeister Liebl beim gesamten Marktgemeinderat für die konstruktive Zusammenarbeit. Zweiter Bürgermeister Feldmeier nahm die Gelegenheit wahr, sich beim Ersten Bürgermeister für seinen Einsatz um die Marktgemeinde zu bedanken.